



2017年 国東市 10大ニュース



2017年はみなさんにとってどんな1年だったでしょうか？ この1年に

あった出来事を、国東市10大ニュースとしてとりまとめ、振り返っていきます。

第5位 農業参入企業で収穫始まる

農業団地（国東町安国寺）に参入した「九設ふる里めぐみファーム国東支店」がミニトマトを、国東町浜に農場を開設した「株式会社奥松農園くにさき」は高糖度トマトの収穫が始まりました。



第6位 くにさきOYSTERに新たな商品が加わる

今年で3シーズン目を迎える生食用殻付きカキ「くにさきOYSTER」に、夏に食べられる「シカメガキ」が加わりました。

第7位 韓国重量挙げ代表チームが国東市で合宿

アメリカで開催される世界選手権の事前調整のために韓国重量挙げ代表チームが、約2週間国東市で合宿を行いました。



第8位 くにみ苑・姫見苑を民営化

国東市立の特別養護老人ホーム「姫見苑」と養護老人ホーム「くにみ苑」を、「社会福祉法人悠々会（堀田正一理事長）」に運営移譲しました。



第9位 国東高校・国東高校双国校が創立10周年記念イベントを開催

10月14日、「新たな挑戦 未来への夢道」をテーマに国東高等学校・国東高等学校双国校の創立10周年記念式典や記念イベントが、開催されました。



第10位 中園太陽君 カヌー世界大会出場

国見中学校の中園太陽君（3年生）が、JOCジュニアオリンピックカップ全国中学生カヌー大会でカナディアン種目のシングルとペアで優勝しました。また、日本代表として出場した世界大会で7位入賞を果たしました。



第1位 ふるさと納税

県内2年連続断トツNo1 全国でも16位

平成28年度は、返礼品のさらなる大幅な拡充（約200品目⇒約400品目）と積極的なPR活動を行い、県内で断トツの約25億円のふるさと納税をいただきました。その財源を基に保育料の軽減事業や農林漁業の助成事業など29種類の振興事業を行いました。



第2位 六郷満山開山1300年にあたる平成30年に向けて様々なイベントで盛り上がる

九州国立博物館（福岡県）で、六郷満山開山1300年記念特別展示を開催し、6万2千人を超える人達が来場しました。また、天台宗の僧侶たちが、約1カ月にわたり183カ所の霊場などを巡る荒行「峯入」を行いました。



第3位 国民文化祭・全国障害者芸術文化祭のプレイベントを開催

大分市・国東市交流交換公演で、国東演劇講座が「遙かなる海の讃美歌～ペト口岐部物語～」をホルトホール大分で公演しました。また、オードリー・ヘプバーンを題材にした音楽劇や弦楽四重奏のグランプリコンサートも開催されました。



第4位 市内企業2社が工場増設

大分パーカライズング株式会社（安岐町西本）が、現工場の隣接地に新工場（約1千平方メートル）の建設を、ヤンマー造船株式会社（武蔵町糸原）が、現在1,750平方メートルの舟艇組立場を約3千平方メートルに拡張することを表明しました。

